



Pièces	6 Pièces
Superficie	190 m²
Référence	956V1662M
Prix	2 300 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

En exclusivité chez Excellence Immobilier. Au portes de Sainte Maxime, magnifique villa de plain pied rénovée à vendre à Grimaud-Guerrevieille située dans un domaine fermé face à la plage, cette villa avec vue mer se compose d'un vaste séjour avec salle à manger très lumineux, une cuisine ouverte entièrement aménagée, le tout dans un style naturel, quatre chambres spacieuses et agréables avec chacune leur salle de bains ou douches. A l'extérieur une terrasse confortable longe la villa permettant un espace pour déjeuner et un autre pour se détendre suivi d'une piscine traditionnelle entourée ...

Exclusively at Excellence Immobilier. At the gates of Sainte Maxime, magnificent single storey villa for sale in Grimaud-Guerrevieille located in a closed domain in front of the beach, this villa with sea view is composed of a vast living room with dining room very luminous, an open kitchen entirely fitted out, the whole in a natural style, four spacious and pleasant bedrooms with each one their bathroom or shower. Outside, a comfortable terrace runs alongside the villa, allowing a space for lunch and another for relaxation, followed by a traditional swimming pool surrounded by a generous ...

EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

